

Meine Themen:

Kinder, Jugendliche und Familien

»» Als Landtagsabgeordneter möchte ich mich für die Bereiche Kinder, Jugend und Familie einsetzen. Hier kann ich an meine langjährige Erfahrung im Rat anknüpfen und die münsteraner Sicht der Dinge in Düsseldorf einbringen.

- > Wir wollen das Kinderbildungsgesetz im Rahmen der vorgesehenen Evaluierung weiterentwickeln.
- > Wir wollen Kindern und Jugendlichen Werte vermitteln, sie zur Teilhabe in der Gesellschaft ermuntern und ihnen Rahmenbedingungen bieten, in denen sie sich wohl fühlen und wiederfinden.

- > Erziehen heißt fördern, aber auch fordern. Dabei bietet präventives Handeln die besten Chancen auf die Verhaltensweisen von jungen Menschen Einfluss zu nehmen.
- > Die präventive Jugendarbeit, der Jugendförderplan, müssen ausreichend finanziert sein.
- > Familienpolitik ist auch Seniorenpolitik. Ich trete ein für ein generationengerechtes Umfeld. Senioren gehören in unsere gesellschaftliche Mitte.
- > Familienpolitik ist Zukunfts- und Standortsicherungs politik. Münster ist hier hervorragend aufgestellt. Diese Stärke gilt es im Rahmen der Landespolitik weiter auszubauen.

„Bitte schenken Sie mir Ihr Vertrauen!“



Josef Rickfelder beim Weltkindertag im Südpark



Eröffnung der Kinder- und Jugendeinrichtung in Münster Handorf

Josef Rickfelder

Krüsbreite 11
48157 Münster
0251 - 32 58 90
www.cdu-muenster.de

© AL¹ Group



Erfahrung – Kompetenz
Josef Rickfelder



Ich werbe um Ihr Vertrauen für die Wahl zum Landtagskandidaten!



CDU MÜNSTER

Zur Person:

»» Mein Name ist Josef Rickfelder, ich bin 58 Jahre alt. Ich wurde in Rinkerode geboren und bin in Münster-Handorf aufgewachsen. Ich bin verheiratet und habe mit meiner Frau drei erwachsene und zwei Enkelkinder.



Seit 35 Jahren bin ich mit Ilona glücklich verheiratet

»» Im Hinblick auf meine Entscheidung zur Kandidatur ist für mich ganz wichtig, dass nicht nur meine Ehefrau, sondern meine ganze Familie hinter mir steht und mich unterstützt.

»» In der CDU Münster engagiere ich mich seit Langem. 1993 wurde ich Vorsitzender der Ortsunion Handorf. Von 1994 bis 1998 war ich CDU Fraktionsvorsitzender in der BV Münster-Ost. 1998 übernahm ich das Ratsmandat für den Wahlkreis Handorf. Seit 2003 bin ich Sprecher der CDU-Ratsfraktion für den Bereich Kinder, Jugend und Familie und für diesen Bereich auch Ausschussvorsitzender. Darüber hinaus bin ich in verschiedenen anderen Ausschüssen und als stellvertretender Fraktionsvorsitzender tätig.

»» Ich bin seit 40 Jahren Polizeibeamter. Zunächst war ich im Wach- und Wechseldienst sowie in der Bereitschaftspolizei tätig. Nach meinem Aufstieg in den gehobenen Polizeivollzugsdienst arbeite ich nun in der Studienleitung der Ausbildung für den höheren Polizeivollzugsdienst.



Josef Rickfelder ist im vopolitischen Raum gut vernetzt

Meine Themen:

Für Münster

»» Seit 1993 engagiere ich mich kommunalpolitisch. An diese Arbeit möchte ich nun in Düsseldorf anknüpfen und mich mit meiner Erfahrung für Münster einbringen.

- » Münster muss der starke Verwaltungsstandort in Westfalen bleiben.
- » Unsere Stadt soll auch in Zukunft wirtschaftlich wachsen und eine lebenswerte Stadt bleiben.
- » Es gilt vor allem den Mittelstand zu stärken. Hier entstehen Arbeitsplätze und Wohlstand.

Innere Sicherheit

»» Seit 1995 arbeite ich im Arbeitskreis Polizei der CDU-Landtagsfraktion mit und konnte so mein Fachwissen in die Parteiarbeit einfließen lassen.

- » Wir brauchen im Bereich der Polizei weniger Bürokratie und effektivere Strukturen dafür aber mehr Polizisten auf der Straße.
- » Wir benötigen weniger Privatisierungsvorhaben innerhalb der Polizeiorganisation.
- » Wir brauchen eine Polizei, die gut ausgerüstet ist, damit sie ihre Arbeit effektiv und sicher ausführen kann.
- » Wir brauchen effektivere Möglichkeiten zur Bekämpfung von Straftaten, z.B. im Drogenbereich.



Karl-Theodor zu Guttenberg und Josef Rickfelder beim Meinungsaustausch im Rahmen einer Veranstaltung in Münster



Josef Rickfelder in der Diskussion mit unserem Oberbürgermeister Markus Lewe